
 

 

 

 

 第 28 回  例 会 報 告  2022.4.8  通算 1878 回 

 

 

・点 鐘          亀井会長 

 

 

・ロータリーソング 

 ｢我等の生業｣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐藤 真之介会員 

 

 

・お客様と来訪ロータリアンの紹介 

漆崎 隆ガバナー 

 

 

・誕 生 祝 

 小向 建一会員  Ｓ49. 4. 13（48 歳） 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。 

本日は、漆崎ガバナーがメーキャップでお越しにな

りました。当クラブの例会を楽しくお過ごしいただ

けたら幸いです。私事ですが去る、日曜日に三度目

のワクチン接種を終えてまいりました。発熱は多少

でしたが三日ほど経つと脇のリンパが少し腫れて痛

みがでましたが、すっかり良くなりました。 

明日から、私も 4/10 に旭川で開催される 2022-23

年度 地区協議会・研修会に向けて出発します。暖

かい日が続き、道路状況は良いと思われますが参加

される皆さまも気を付けて移動してください。 

それでは、この後のプログラムは佐藤真之介委員長

に引き継ぎいたします。皆さまには明かされており

ませんが「会員交流例会」と言うことで志向を凝ら

した内容であります。是非、漆崎ガバナーにもご参

加いただきたいと存じます。 

本日も宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

・幹 事 報 告 長江副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 浜中ロータリークラブより 4 月のプログラムが届

いております。 

* 国際ロータリー日本事務局より新事務局長就任

のお知らせが届いております。 

* 母子の健康月間 リソースのご案内が届いてお

ります。 

それぞれ回覧にてご覧ください。 



・委員会報告 

親睦委員会  

・本日のニコニコ献金 

漆崎ガバナーより 

ニコニコ献金をいただいております。 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 会員交流例会 」  

                 担当 会員増強委員会 

◆代理 佐藤 真之介会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様お疲れ様です。 

本日のプログラムであります『会員交流例会』を始

めます。本日のプログラムの担当は『会員増強委員

会』でありますが、森江委員長と佐久間副委員長が

欠席の為、『会員交流例会』を提案いたしました『出

席プログラム委員会』の佐藤が代わりに担当させて

いただきます。宜しくお願い致します。 

本日の会員交流例会ですが昨年 7 月 30 日に一度行

っており、本日で 2回目のプログラムでございます。

前回のプログラムの時は、各テーブルで会員の会社

名や仕事内容、釧路南 RC に入会したきっかけや紹

介者など自己紹介をして頂きました。釧路南 RC に

入会していつも例会で顔を合せていらしても、知ら

なかった事などあったかなぁと思います。 

この例会の目的と致しましては、せっかく出会えた

釧路南 RC の会員同士、お互いの事を少しでも知り、

今まで以上に釧路南 RC 会員の絆が深まり、この新

型コロナウイルスで大変な時期ですが仕事やプライ

ベートなどで不安が多いこの時代、会員同士相談し

あえる仲間になれればと思いこのプログラムを提案

させて頂きました。 

 

 

それでは今回のプログラムの説明に入らせていただ

きます。 

今回のプログラムですが、前回の会員交流例会の際

は各テーブルに分かれて行って頂きましたが、本日

は ZOOM 参加の会員もいらっしゃるので全員で行

いたいと思います。 

本日のテーマは『子供のころの夢』と『経験してき

た職種』を発表して頂きたいと思います。こちらか

らランダムに当てさせて頂きますので宜しくお願い

致します。 

1 人、1～2 分程度でお願いします。発表後、次の方

を指名してください。 

 

 

 

テーマ・・・子供のころの夢と現在の職業について 

 

 

◆漆崎 隆 ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

将来弁護士になりたかった。東京の土木会社に勤め

転勤で札幌へその後、釧路に戻り現在の萬木建設 

取締役会長となっております。 

 

 

 

 

 



◆高橋 康成会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昔は総合商社に勤め、現在は内装業の会長として

頑張ってます。最近は仕事が少なく大変です。 

 

 

 

◆長井 一広会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供のころの夢は釣り人になりたかった。 

 職歴は北海道農材工業に勤め（雪印の子会社）26

歳イナックス、現在は道東実業㈱の常務取締役、あ

と 10 年働いて阿寒の山の中で暮らしたいと思って

います。 

◆長江 孝文会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プロ野球の選手になり、大社長になりたかった。 

 

 

 

◆長倉 巨樹彦会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スポーツ選手、高校時代はロック歌手、 

 職歴は商社で 10 年間勤め現在は損害保険の代理

店の経営をしております。 

 



◆長江 勉会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職歴は先代が長江コンクリートを起業し、兄が現在

の長江建材を創設し現在は取締役会長となっており

ます。昔は鉄工所、王子製紙、十条、製糖工場、釧

路プリンスで・・・ 

 

 

◆和田 優会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

釧路南では入会年度が 2 番目に古い会員、 

 職種は土木関係の会社に勤務し家業の昆布森で定

置網にて時鮭、秋サケ漁を 

 

◆亀井 麻也会長 

子供のころは保母さんでしたが、父親は娘がスチ

ュワーデスになって欲しかったみたいです。 

昔は東亜食品、花屋、縫製の仕事などやってまし

た。 

 現在は不動産会社の社長をしております。 

 

 

 

 

◆木内 治彦会員 

 昔は家業の木内木材工業㈱に 9 年間、ニチイの魚

屋に 6 年間、保険会社に 7 年 

 現在は不動産管理会社、保険代理業に至っており

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

４月１５日（金） 

「 PETS・地区協議会 参加報告 」12:30～ 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路＋WEB 

 担当：次年度 会長・幹事 

・点 鐘              亀井会長 

今週の会報担当：木内治彦会員 


